
資格を取りました

入職してから3つの資格を取りました。不合格ももちろんありまし
たが、私の感覚では、その分野を勉強した結果の資格取得と捉
え、試験に合格することや、沢山の資格を持つことがすべてでは
ないと思っています。

これまでの臨床経験や得た知識が、今の臨床の場でとても役
立っていると思います。

仕事をしながら、勉強に時間を割くことはとても難しいですが、
先輩や同僚から日々の勉強の活力をもらっています。今年も新
たな分野を勉強していきたいと思っています。


